

# *En Venezuela reconocen resistencia de Cuba ante bloqueo de EEUU*

---



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 22 nov (RHC) La vicepresidenta ejecutiva de Venezuela, Delcy Rodríguez (en la foto) reconoció este viernes en Caracas que Cuba ha dado lecciones históricas de dignidad y de resistencia ante el bloqueo impuesto por Estados Unidos, durante más de 60 años.

Durante un acto con motivo del cuarto aniversario de la aprobación por la Asamblea Nacional (Parlamento) de la Ley Antibloqueo, la vicemandataria reflexionó sobre el impacto de esa política en la República Bolivariana que en 2020 la afectación ascendió al 99 por ciento de sus ingresos en divisas.

Ese año, aseveró, el bloqueo económico se recrudeció contra su país en medio de la situación humanitaria que vivía la humanidad con la llegada de la pandemia del SARS-CoV-2, causante de la Covid-19.

Afirmó que Venezuela nunca había tenido una situación similar, pero hoy podemos decir que la batalla del pueblo venezolano “ha sido heroica y de resistencia victoriosa”, frente a lo que significó una acción

criminal del Gobierno de Estados Unidos y países occidentales que siguieron esa ruta.

La ministra venezolana para el Petróleo subrayó que el bloqueo contra Venezuela es la cara del fascismo internacional, “son los países que alrededor de Estados Unidos tienen la visión de dominar al mundo por el sufrimiento, por el crimen, la destrucción, la guerra y el odio”.

Al intervenir, el embajador cubano en Caracas, Dagoberto Rodríguez manifestó que ese cerco de sucesivos gobiernos estadounidenses contra la nación antillana ha estado dirigido a hacer desaparecer un proyecto político.

El diplomático leyó un fragmento del memorando secreto del entonces vicesecretario de Estado Asistente para Asuntos Interamericanos, Leste Mallory, el cual “dio los argumentos para el establecimiento del bloqueo y se aplica hoy contra Venezuela y otros países”.

Dagoberto Rodríguez afirmó que Cuba enfrenta el régimen de sanciones más prolongado, abarcador y con “unos niveles de crueldad realmente extraordinarios”, y apuntó que el 85 por ciento de los cubanos nacieron bajo esta agresiva política criminal. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/370370-en-venezuela-reconocen-resistencia-de-cuba-ante-bloqueo-de-eeuu>



**Radio Habana Cuba**